

Senjoren-Zeitung



Alles hat ein Ende...

Nach fast 14 Jahren in der Seniorenredaktion verabschieden sich die Gründungsmitglieder Christel und Otto Kuhn sowie Gertrud Dewald in den wohlverdienten Ruhestand.

Nachdem Getrud und Otto bereits 8 Jahre bei der Saarbrücker Zeitung eigene Beiträge verfasst hatten unter der Rubrik "Senioren schreiben in der SZ", wurde 2006 in der Gemeinde Losheim am See die Seniorenredaktion gegründet. Seit dieser Zeit gibt es einmal im Monat (mit einer kleinen Sommerpause) die Seniorenzeitung im Amtsblatt.

Besonders Otto und Christel Kuhn und Getrud Dewald haben sehr viele Beiträge geschrieben, aber auch andere



v.l. Otto Kuhn, Christel Kuhn, Astrid Härtel, Gertrud Dewald, Bürgermeister Helmut Harth, Silvia Kreis Foto: M. Priesnitz

Mitbürgerinnen und Mitbürger aus der Gemeinde haben Texte eingereicht, die von dem Redaktionsteam ausgewählt wurden.

Lange Zeit war auch Ingrid Schaaf Mitglied im Team, bevor sie 2016 ihrem Krebsleiden erlag. Ingrid Schaaf war vor allem für die Zusammenstellung der Texte für die 4 Sonderausgaben tätig.

Eine rege Schreiberin aus der Gemeinde ist auch Rosemarie Lehnen, die regelmäßig Texte verfasst. Ebenso sind hier Ria Koch und Loni Jakobs zu erwähnen. Loni war auch selbst ein paar Jahre Mitglied der Redaktion und hat gerne Gedichte selbst verfasst oder eingereicht. In den ersten Jahren der Seniorenzeitung wurden auch viele Text und Geschichten von Doris Schäfer geschrieben, die selbst eine Zeitlang im Redaktionsteam mitgearbeitet hat.

Weitere Redakteure der letzten 14 Jahre waren z.B.: Katharina Ewerhardy, Werner Becker, Agnes Stein, Agnes Helfen, Marianne Bittes, Peter Biel, Josef Görgen, Natalie Zimmermann, Joe Federer, Hans Schirmer, Hermann Josef Röder, Christian Meiner, Erika Jakobs, Christian Günther, Klara Quintes, Norbert Potyka ...

Der Bürgermeister bedankte sich bei den langjährigen Aktiven und würde sich über weitere Beiträge und Geschichten freuen.

Auch wenn die Redaktion sich jetzt aufgelöst hat, soll die Seniorenzeitung weitergehen.

Hierzu freut sich die Gemeinde über interessierte Menschen, die gerne selbst schreiben oder auch nur die Texte lesen und auswählen und in einem Redaktionsteam mitarbeiten wollen. Gerne soll die Seniorenredaktion wieder aktiviert werden.

Bei Interesse bitten wir um Rückmeldung bei Astrid Härtel (ahaertel@losheim.de, 06872-609-122) oder fragen Sie doch einfach das scheidende Redaktionsteam, wie die Aufgaben aussehen.

Das Team trifft sich einmal monatlich für ca. eine Stunde.

Wir freuen uns auf neue Gesichter und Geschichten.